

La FECCOO renueva su confianza en Palomo como secretario general

El sector de enseñanza del sindicato actualiza su ideal reivindicativo de cara a los próximos años y se prepara para seguir trabajando en tiempos difíciles para el ramo

CRISTINA ROJO

CEUTA. La Federación de Enseñanza de CCOO celebró ayer su VII Congreso, del que salió reelegido como secretario ge-

neral Antonio Palomo, que ha renovado su posición por unanimidad de sus compañeros, tras 21 años en el cargo. El congreso sirvió además para elegir la Comisión Ejecutiva de la FECCOO, así como

analizar la situación de la educación en la actualidad, tanto a nivel local como nacional, los retos que se plantean de cara a los próximos años, y "rearmar" el compromiso ideológico de los afiliados.

El séptimo Congreso de la Federación de Enseñanza de Comisiones Obreras no dio lugar a sorpresas y culminó con la reelección, por unanimidad, de Antonio Palomo como secretario general de la misma durante los próximos cuatro años. El encuentro organizativo de la federación, celebrado en el Parador La Muralla sirvió además para elegir la comisión ejecutiva de la FECCOO, que recibió el número más alto de candidatos hasta la fecha, veintiuno. Así, el encuentro de afiliados dio pie a una tarde de reflexión, análisis y propuestas sobre la complicada coyuntura que afronta la educación en la actualidad. En ello coincidieron tanto los afiliados como los invitados al congreso, entre los que se encontraban desde la consejera de Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu, hasta el presidente de la FAMP, Mohamed Mustafa, al director provincial de Educación, Cecilio Gómez. Este último reconoció "no sentirse orgulloso" de los recortes impuestos por la situación, y afirmó que cada puesto docente perdido supone "una tragedia". Eso sí, Gómez alabó el carácter dialogante y colaborativo tanto de CCOO como del resto de fuerzas sindicales, a las que ofreció el compromiso para seguir "trabajando en el mismo barco".

Pese a todo, una vez concluidas las intervenciones de los invitados al Congreso, los comisionistas hicieron una manifestación simbólica a favor de la Educación Pública de calidad y en la que se pidió la dimisión del Ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert. Después, hubo tiempo de exponer la memoria de gestión de los últimos cua-



Antonio Palomo, único candidato, recibe el apoyo unánime de sus compañeros como secretario general. / FOTO FIDEL RASO

tro años, así como de presentar las reivindicaciones que se plantea el sindicato de cara al nuevo periodo. Las reivindicaciones, conocidas pero aún lejanas en su materialización:

La FECCOO se manifestó contra los recortes durante el Congreso y pidió la dimisión de Wert

reducción de la ratio, disminución de los recortes, mantenimiento y ampliación del servicio médico en los centros,

mejora de la formación permanente de docentes, defensa de la autonomía de los centros, así como adecuación de la jornada laboral, estabilidad de empleo o posibilidades de promoción profesional, entre otras.

En definitiva, tal y como señaló el secretario general de CCOO, Juan Luis Aróstegui, que acompañó también en el Congreso, el encuentro fue una oportunidad de "poner al día" y actualizar el mensaje del sindicato en un momento complicado para la enseñanza. "Debemos defender la Educación Pública con nuestro compromiso, nuestro trabajo y nuestro ejemplo", afirmó ante los

docentes. Los padres de alumnos, representados por Mustafa Mohamed, se sumaron también a la reivindicación y el trabajo consensuado para defender una educación pública de calidad. "Queremos mostrar nuestro apoyo a los profesores -les dijo- porque si hay calidad en vuestras condiciones de trabajo esto hará que nuestros niños salgan beneficiados", matizó.

Por su parte Antonio Palomo, renovado en la secretaría general tras 20 años de gestión en la Federación de Enseñanza, dio muestra de su satisfacción y agradecimiento a los compañeros de Comisiones.

La UGR firma un acuerdo con ACUMAR, universidad de Argentina

EL PUEBLO / CEUTA. El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiró, ha suscrito sendos convenios de colaboración con los responsables de la Universidad Nacional de Avellaneda y la Autoridad de Cuenca Matanza Riachuelo (ACUMAR), de Argentina.

En representación de la Universidad Nacional de Avellaneda firmó el convenio Jorge Fabián Calzón, rector-organizador de la misma, quien señaló la importancia de establecer relaciones de colaboración con la UGR para su institución, que se desarrollarán en el área de las Ciencias de la Salud. Por ACUMAR rubricó el convenio el presidente de la Autoridad de Cuenca Matanza Riachuelo, Juan José Mussi, según informa el departamento de comunicación de la UGR, mediante una nota de prensa.

ACUMAR es un organismo público que, por su constitución, reúne en su estructura la sinergia del Gobierno Nacional, la ciudad autónoma de Buenos Aires y la provincia de Buenos Aires con un objetivo común: "mejorar la calidad de vida de más de 5 millones de habitantes en la cuenca, trabajando para generar resultados duraderos a través de la construcción de obras de infraestructura, limpieza y mantenimiento del espacio público, control de las condiciones ambientales y de la actividad industrial, y enfrentando un desafío fundamental: asegurar el compromiso de la sociedad, entregando conocimiento y resaltando los valores indispensables para que las personas que habitan la región nos ayuden a cumplir nuestro objetivo".



La movilización tuvo lugar frente a la dirección provincial de Educación. / FOTO C.R.

Profesores, padres y jóvenes dicen "basta" a los recortes educativos y rechazan la LOMCE

C.R./CEUTA. Unas cincuenta personas, entre profesores, jóvenes y representantes sindicales se concentraron ayer, ante las puertas de la Dirección Provincial de Educación, para unirse a la movilización convocada a nivel nacional por la Plataforma en Defensa de la Escuela Pública para protestar en contra de los recortes en la educación, así como mostrar su rechazo ante la LOMCE. Los movilizados desplegaron una pancarta de protesta y

leyeron un manifiesto, en el que dijeron "basta" al recorte presupuestario de 8000 millones en Educación, la precarización de la educación, la falta de profesorado y la subida de tasas en la Universidad, entre otras cosas. "Ante los feroces ataques por parte del Gobierno con el firme objetivo de acelerar el desmantelamiento de los servicios sociales públicos, la respuesta de las organizaciones educativas, las asociaciones de madres y padres de alumnos,

los sindicatos, los estudiantes y la clase trabajadora debe ser contundente. Sobran los motivos para actuar y luchar por unos derechos que nos están siendo arrebatados. La educación es un elemento transformador, y precisamente por ello la quieren recortar y anestesiar. Es tarea de todos defender la Educación porque siempre es el mejor antídoto contra el miedo, la ignorancia, contra el conformismo, la desigualdad y la intolerancia".